

Belag / Gruppe Flooring / group	Wakol Klebstoff Wakol Adhesive	Eigenschaften Properties	Auftragsweise Application	Klassifizierung* Classification*
<b>Unterlagsmatte</b> <b>Underlay mat</b> Special Vinyl SK PUR 1.9 SK	WAKOL D 3320 Einseitklebstoff	lange Einlegezeit	TKB A2	EC1 PLUS / D1
	WAKOL D 3320 PVC Adhesive	long open time	TKB A2	EC1 PLUS / D1
	WAKOL D 3360 VersaTack	Universalklebstoff	TKB A2	EC1 PLUS / D1
	WAKOL D 3360 VersaTack	Universal adhesive	TKB A2	EC1 PLUS / D1
	WAKOL PU 270 Polyurethanklebstoff	2-K-PU Klebstoff	TKB A2	EC1 PLUS R / RU1
	WAKOL PU 270 Polyurethane Adhesive	2-C-PU adhesive	TKB A2	EC1 PLUS R / RU1
	WAKOL D 3330 PVC-Designbelagklebstoff	Klebstoffauftrag im Stehen	Spezialwalze	EC1 PLUS / D1
	WAKOL D 3330 LVT Flooring Adhesive	upright adhesive application	Special roller	EC1 PLUS / D1
WAKOL MS 550 PVC- und Gummiklebstoff	1-K-MS Klebstoff	TKB A2	EC1 PLUS R / RS10	
WAKOL MS 550 PVC and Rubber Adhesive	1-C-MS adhesive	TKB A2	EC1 PLUS R / RS10	

Für das ordnungsgemäße Einbringen der Unterlagsmatte sowie für die Untergrundvorbereitung, bitte den Hersteller der Unterlagsmatte kontaktieren.

\* EMICODE-/ GISCODE-Klassifizierung gemäß den Kriterien der GEV / GISBAU. Details zum Klassifizierung entnehmen Sie bitte unserer Homepage.  
 \* EMICODE-/ GISCODE classification according to the criteria of GEV / GISBAU. Further Details are available at our homepage.

Die unterschiedlichen, uns nicht vorab bekannten konkreten Baustellenbedingungen schließen einen Anspruch aus diesen Angaben aus. Daher empfehlen wir ausreichende Eigenversuche. Die anerkannten Regeln des Faches, die derzeit gültigen Normen und Merkblätter sowie die Verlegeanleitungen des Belagherstellers sind zu beachten. Bitte beachten Sie unsere Verarbeitungshinweise in den Technischen Informationen der einzelnen Produkte. Gerne stehen wir für Rückfragen und objektbezogene schriftliche Aufbauempfehlungen zur Verfügung. Mit Erscheinen dieser Empfehlung verlieren alle vorhergehenden Versionen ihre Gültigkeit.

The variety of materials used and the different construction site conditions, which lie beyond our control, preclude any claims based on this data. We therefore recommend making sufficient trials. Accompanying recommendations and regulations, flooring manufacturer's instructions and the currently applicable codes must be observed. Please observe our usage advices in the Technical Information of our products. We gladly provide technical advice and written installing recommendations for concrete job sites. This recommendation supersedes all previous versions.